



## Anonymous reaparece afirmando que está en guerra cibernética contra Rusia

En medio de la problemática entre Rusia y Ucrania, el colectivo de hackers Anonymous reapareció afirmando que está involucrado en la guerra cibernética en apoyo a Ucrania.

«El colectivo Anonymous está oficialmente en guerra cibernética contra el gobierno ruso», publicó Anonymous en Twitter este jueves.

Las acciones del gobierno de Vladímir Putin, presidente de Rusia, contra Ucrania, han ocasionado demasiada polémica en todo el mundo, incluyendo a los ciberactivistas, que como es el caso de Anonymous, tratan de mostrar su apoyo a Ucrania.

El primer paso de Anonymous en su guerra cibernética, fue atacar directamente a la agencia de noticias RT, que es apoyada por el Kremlin. El portal de noticias fue atacado por los hackers, además de que lograron realizar un ataque cibernético satisfactorio contra el Ministerio de Defensa y otros sitios del Kremlin.

«Cuando el mundo sea un caos por los tontos que llevan a otros tontos a la violencia, podemos sentirnos impotentes. Comprendemos que juntos no somos impotentes. Incluso una voz singular de la razón en la oscuridad puede ser un faro de luz para muchas personas. Habla claro. Sé escuchado. Sé justo en todo lo que hagas», publicó Anonymous en Twitter.

Otras cuentas alternas que hacen referencia a Anonymous, han expresado su apoyo a esta causa y aseguran que reunirán esfuerzos para apoyar a Ucrania.

Por su parte, [Putin advirtió a la infraestructura crítica de Rusia](#) que se prepare ante probables ataques cibernéticos a gran escala.